



# Ministra Piña: La importancia de proteger la independencia judicial

Ciudad de México.- La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, hizo un llamado en el Encuentro Internacional sobre Independencia Judicial a preservar este principio fundamental.

Piña Hernández destacó que la **independencia judicial** es un “derecho del pueblo” y “patrimonio de la humanidad”.

## Importancia de la independencia judicial

Durante el evento, Piña Hernández resaltó que la independencia judicial y la responsabilidad de los jueces son elementos esenciales para mantener la confianza de la sociedad en el sistema judicial. Haciendo referencia al Sistema Interamericano de Derechos Humanos, la ministra mencionó casos que subrayan la importancia de este principio.

Según Piña Hernández, la independencia judicial es un pilar fundamental para la protección de los derechos fundamentales. En sus palabras, “la independencia judicial es un principio ampliamente reconocido y un objetivo principal de la separación de los poderes públicos”.

## Llamado a preservar la independencia judicial

La ministra hizo hincapié en que la independencia judicial no es un privilegio de quienes imparten justicia, sino un **derecho humano** de todas las personas, especialmente de los grupos más vulnerables. En este sentido, instó a todas las autoridades a salvaguardar este principio como un valor del Estado constitucional y democrático de derecho.

## Reconocimiento a quienes respaldan la independencia judicial

Piña Hernández agradeció la presencia de senadores y diputados en el Encuentro Internacional sobre Independencia Judicial, resaltando la responsabilidad compartida de todas las autoridades en la protección de la independencia judicial. Sin embargo, lamentó la ausencia de representantes de ciertos partidos políticos, como Morena.



Asistieron la senadora priista **Beatriz Paredes Rangel**; el coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Braulio López Ochoa; el diputado del PRI, Marco Antonio Mendoza, en representación de la presidenta de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra**.

Así como el líder del PAN, Marco Cortés Mendoza; la senadora panista Kenia López Rabadán, y el diputado local también del PAN, Federico Döring Casar.

Morena y las ministras **Yasmín Esquivel Mossa** y **Lenia Batres Guadarrama** desairaron a la ministra Norma Lucía Piña Hernández.

La ministra Norma Lucía Piña Hernández enfatizó que la independencia judicial es vital para la esencia misma de las sociedades democráticas y para mantener la confianza en el sistema judicial. Su llamado a preservar este principio como un patrimonio de la humanidad resonó en el Encuentro Internacional sobre Independencia Judicial.

<https://losnoticieristas.com/post/643440/ministra-pina-la-importancia-de-proteger-la-independencia-judicial/>